

# 第61回 えにわ市民文化祭

## 舞台発表

10月22日 **土**

**12:30**開場 **13:00**開演

恵庭市民会館大ホール

### 第61回えにわ市民文化祭の開催にあたって

第61回えにわ市民文化祭実行委員会

委員長 高橋正彰



今年も文化祭の時期がやってまいりました。市民会館、地区会館、公民館等で楽しみながら学んできた成果を、広く一般市民の皆様に見てもらい、年に一度の発表会です。

人はパンのみで生きるに非ず。お腹が一杯でも、「心」が満たされなければ人間らしい生き方はできません。人生の楽しみ（いきがい）が必要な理由がここにあります。世の中にはいろいろな楽しみがありますが、文化祭では、文化（カルチャー）を生きがいとした身近な市民の作品・演技を見ることが出来ます。

今年、国内では熊本地震、北海道には台風の直撃等で被災した多くの方がいます。世界に目を向ければ、戦争状態にある国・地域がたくさんあり、平和とはほど遠い暮らしを余儀なくされています。

私たちの住む恵庭は、平和で安全で、文化祭があたりまえに実施されようとしています。この当たり前のありがたさ、大切さを感じとってほしいと思います。文化活動も、平和の安全装置の一つです。みんなで大事に育て、発展させようではありませんか。

主催 えにわ市民文化祭実行委員会